
“International SOS”                                                                          
Almaty, Kazakhstan, 
11, Lugansky Str 
Phone: +7 727 258 1911 
E-mail: kz.marketing@internationalsos.com  
Website: www.internationalsos.com  
 
To make an appointment (at least 4 days prior the immigrant visa interview) or an inquiry about 
the medical examination process, please contact the Clinic directly: 

 
The clinic is open from Monday through Friday between 9.00am to 6.00pm (note that appointments 
cannot be made after 5 pm). 
 
Please bring the following to your medical examination: your appointment letter (not required for 
adoption cases IR3-4), one picture (3x4 cm), your valid passport, your immunization history, and the 
appropriate fees (payable in KZ Tenge in cash, or credit card – please note that American Express is not 
accepted). 
 
The basic examination fee for each applicant is KZT13 600 (plus additional X-ray KZT4 530, 
serologic test for Syphilis KZT1 575, HIV test KZT1 975 and Bacteriological Examination of 
Sputum KZT5 445 required for applicants over age 15) 
 
If additional tests are needed, the following fees will be charged: 
Pregnancy test (urine)     KZT2,720 
Pregnancy test (blood)     KZT4,530 
2nd Vaccination Assessment    KZT2,720  
 
Supplemental charges will also be approved for vaccination against: 
Measles, Mumps and Rubella    KZT3,420 
Rubella       KZT4,719 
Polio (inactivated)     KZT12,900 
Tetanus, Diphtheria, and Pertussis (DTP)  KZT2,565 
Tetanus and Diphtheria Toxoids (DT Adult)  KZT6,450 
Influenza      KZT 2,660 
Hepatitis A      KZT 11,400 for adults/KZT 3,745 for children 
Hepatitis B (Pediatric)     KZT 1,615 
Hepatitis B (Adult)     KZT 3,230 
Varicella      KZT 5,753 
Haemophilus influenza type B    KZT 5,265 
Meningococcal      KZT 5,021 
 
* Please note that vaccination requirements do not apply to K1, K2, K3, or K4 applicants.  The 
vaccination requirements may be waived for adopted children age 10 and under only upon 
presentation at the Immigrant Visa interview of an affidavit (form DS-1981) signed by either 
adoptive parent. 
 
**All fees are subject to change due to market conditions.  If you were requested to pay more 
than the amounts listed above, please contact the Consular Section of the U.S. Embassy in 
Almaty. 
 
Last update: March 7, 2008  



How to find us: 
 
We are situated at Lugansky Street, 11.   
Lugansky Street runs parallel to Dostyk Street. The clinic is near to the Republic Palace. Please note 
that Kaldayakov Street becomes Lugansky Street along the way.  
 
How to get to the clinic: 
 
1. By Shuttle Bus № 551 
 
The shuttle bus № 551 goes up Lugansky Street from Novosroika till Elebekov Street and stops right 
outside the clinic. You can take the shuttle bus from the “Zelenyi Bazar” stop (Green market).  
 
2. By Taxi  
 
Please refer to the  symbol on the map, which demarcates Dostyk-Kurmangazy intersection. 
Once you reach Dostyk-Kurmangazy intersection use the following instructions:  
 
If you are driving along Kurmanagzy Street: 
After crossing Dostyk Street, you will reach Lugansky Street. You can see the International SOS 
signage at the intersection. Turn right into Lugansky Street and drive towards the Republic Palace. 
Continue further up the street until you reach the Clinic, where you will see the International SOS 
signage.  
 
If you are driving up Lenin (Dostyk) Street: 
Turn left at Kurmangazy Street and at the next intersection turn right into Lugansky Street and drive 
towards the Republic Palace. Continue further up the street until you reach the Clinic, where you will 
see the International SOS signage. 
 
If you are driving down Lenin (Dostyk) Street: 
Turn right at Kurmangazy Street and at the next intersection turn right into Lugansky Street and drive 
towards the Republic Palace. Continue further up the street until you reach the Clinic, where you will 
see the International SOS signage. 
 
3. Walking from the Republic Palace 
Lugansky Street runs behind the Republic Palace. From the Republic Palace you need to walk 
approximately 100 meters up the street until you reach the clinic, where you will see the International 
SOS signage.  
 
 



 



 

“International SOS”                                                                          
Алматы, Казахстан, 
ул. Луганского, 11 
Тел.: +7 3272 581 911 
E-mail: kz.marketing@internationalsos.com  
Website: www.internationalsos.com  
 
 
На медицинское обследование необходимо записываться за 4 дня до интервью. По всем 
вопросам, связанным с прохождением медицинского обследования и назначением на него, 
необходимо обращаться непосредственно в клинику. 
  
Приемные часы: пн-пт 9.00 – 18.00 
Для прохождения медицинского обследования вы должны принести свое пригласительное письмо 
на интервью (для усыновленных детей IR3-4 не требуется), одну фотографию 3x4 см, 
действительный паспорт, информацию о прививках. Оплата принимается в тенге  наличными или 
кредитной карточкой (кроме American Express). 
 
Стоимость стандартного обследования для заявителей составляет 13600 тенге (плюс 
дополнительная оплата за исследования, необходимые для заявителей старше 15 лет: 
рентген 4530 тенге, обследование на  сифилис 1575 тенге и ВИЧ 1975 тенге, 
бактериологический анализ мокроты 5445 тенге). 
 
Если возникнет необходимость дополнительных анализов или вакцинации, их стоимость дополнительно к стоимости 
обследования будет составлять (возможно изменение): 

Определение беременности (анализ мочи)  2720 тенге 
Определение беременности (анализ крови)  4530тенге 
Проверка наличия полученных ранее вакцинаций 2,720 тенге 
 
Стоимость вакцинаций: 
Корь, краснуха, паротит      3420 тенге 
Краснуха        4719 тенге  
Полиомелит (внутримышечно)     12900 тенге  
Дифтерия, столбняк, коклюш (для детей)    2565 тенге  
Дифтерия  и столбняк (для взрослых)      6450 тенге  
Грипп          2660 тенге  
Гепатит A        11400 тенге (взрослым)/3745 тенге (детям) 
Гепатит Б        3230 тенге (взрослым)/1615 тенге (детям) 
Ветрянная оспа       5753 тенге  
Гемофильная инфлюэнция типа В     5265 тенге  
Менингококковая       5021 тенге  
 
*Внимание!  Требования о прививках не распространяются на заявителей на К (K1, K2, K3, K4) 
визу.  Также прививки могут быть отменены для усыновленных детей младше 10 лет после 
предоставления во время иммиграционного интервью формы DS-1981, подписанной одним из 
усыновителей.  
 
**Внимание!  Если с Вас будет взята сумма, превышающая указанные расценки, 
просим сообщить об этом в Консульский отдел Посольства США в Алматы.  
 
Информация обновлена 7 марта 2008 года. 



 
Как нас найти: 
Наш адрес: ул. Луганского, д. 11. Улица Луганского идет параллельно проспекта Достык за 
Дворцом Республики. Клиника находится по ул. Луганского немного выше Дворца.  
Имейте в виду, что ул. Калдаякова (бывшая ул. 8 Марта) переходит в ул. Луганского. 
 
Как до нас добраться: 
4. На маршрутном такси № 551 
По ул. Луганского вверх от Новостройки до ул. Елебекова идет маршрутное такси №551, оно 
останавливается прямо возле клиники. Сесть в маршрутное такси Вы можете на остановке 
«Зеленый базар».  
 
5. На такси  
Обратите внимание на знак  на карте, который обозначает пересечение пр. Достык-ул. 
Курмангазы. Вам необходимо добраться до пересечения пр. Достык-ул. Курмангазы. Оттуда 
продолжайте Ваш маршрут, следуя нижеприведенным инструкциям. 
 
Если Вы едете по ул. Курмангазы в сторону пр. Достык: 
Когда Вы проедете пр. Достык, следующей будет ул. Луганского. На перекрестке Достык-
Луганского Вы увидите указатель International SOS. Вам нужно повернуть направо и ехать 
вверх (по направлению к горам), проехать Дворец Республики. Двигаясь дальше по ул. 
Луганского, с правой стороны Вы увидите двухэтажный дом № 11, где стоит указатель 
International SOS.  
 
Если Вы едете вверх по пр. Достык:  
Поверните налево на ул. Курмангазы. Следующая улица после пр. Достык – ул. Луганского. 
На перекрестке Достык-Луганского Вы увидите указатель International SOS. Вам нужно 
повернуть направо и ехать вверх (по направлению к горам), проехать Дворец Республики. 
Двигаясь дальше по ул. Луганского, с правой стороны Вы увидите двухэтажный дом № 11, 
где стоит указатель International SOS.  
 
Если Вы едете вниз по пр. Достык: 
Поверните направо по ул. Курмангазы. Следующая улица после пр. Достык – ул. Луганского. 
На перекрестке Достык-Луганского Вы увидите указатель International SOS. Вам нужно 
повернуть направо и ехать вверх (по направлению к горам), проехать Дворец Республики. 
Двигаясь дальше по ул. Луганского, с правой стороны Вы увидите двухэтажный дом № 11, 
где стоит указатель International SOS.  
 
6. От Дворца Республики пешком 
Улица Луганского находится за Дворцом Республики. Вам нужно подниматься по ней вверх 
от Дворца Республики (по правую сторону будут гаражи, а по левую жилые дома) примерно 
100 метров до дома № 11, где Вы увидите указатель International SOS. 



 


